

Der Ursprung Ihres Kunstwerks

Ihre neue Errungenschaft ist nicht nur optisch eine echte Bereicherung, es steht auch für ein Stück Luftfahrtgeschichte!

Denn das Flugzeug, aus welchem Ihr Produkt nach seiner Ausserdienststellung gefertigt wurde, war ein Airbus A380-800.

Der A380 aus dem Hause Airbus ist das weltweit größte serienmäßig gefertigte Passagierflugzeug aller Zeiten. Somit können bis zu 853 Passagiere gleichzeitig befördert werden. Dieses Flugzeug ist ein echter Superstar in der Fliegerszene und erfreut sich großer Beliebtheit. Ein Teil dieser Erfolgsgeschichte gehört nun Ihnen!

Technische Daten:

- Airbus A380-841, 9V-SKE, Singapore Airlines
- MSN: 010
- Erstflug: 21.12.2007
- Ausserdienststellung am 23. April 2018
- Demontage im Mai 2021 in Tarbes Lourdes LDE/LFBT, Frankreich



flugzeugmöbel.de

Design aus Flugzeugteilen

The History of your new artpiece

Your new acquisition is not only a real visual asset, it also represents a piece of aviation history. After all, the aircraft from which your product was manufactured out of service was an Airbus A380-800.

The A380 from Airbus is the world's largest series-produced passenger aircraft of all time. This aircraft is a real superstar in the aviation scene and enjoys great popularity. A part of this success story is now yours!

Technical data:

- Airbus A380-841, 9V-SKE, Singapore Airlines
- MSN: 010
- First flight: 21.12.2007
- Decommissioned on April 23, 2018
- Dismantled in May 2021 at Tarbes Lourdes LDE/LFBT, France



flugzeugmöbel.de

Design aus Flugzeugteilen







PLANESPOTTERS.NET

